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新村政に望む「村民の願いに耳をかたむけ、着実な歩みを」 
                   村会議員  綾とおる 

10 月 1 日投開票で行われた、新島村村長選挙は、私の予想を上回る 275 票という大差

で、新人の大沼弘一氏が「三度目の対決」を制しました。過去 2 回の僅差の結果と比し、私は、

新しい村政を期待する村民意識の変化を感じています。大沼氏は、就任あいさつで、「様々な

行政課題に早急に、確実に取り組む」決意を述べ、「住民の意見をよく聞き、透明性の高い住

民参加型の行政運営」を行うとしています。村民の期待に誠実に応え、選挙で訴えた公約（村

民への約束）をはじめ、着実に歩みを進めてもらいたい。私自身、この数年来求めてきた課題

のいくつかが、新村長の公約として掲げられており、早期実現に大きな期待を寄せています。

今後とも、村民のくらしや住民福祉の増進、子育て支援に全力を尽くします。 
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令和５年第 4回臨時会 

＜副村長を選任＞ 

前田 充（まえだみつる）氏 

         （62歳） 
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「赤灯台」補修を要望 

● 式根島の野伏港桟橋 

 

 

 

 
 

 

10 月 10 日、式根島支所へ、灯台上部腐食、

柵の破損について、補修を要望。後日、支所長よ

り、灯台を管理する下田海上保安部に対し、本

体の塗装、銘板の復元と併せ、写真を添付し要

望したとの回答がありました。 

※ 腐食した破片（写真）がいくつも落下し危険 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

街灯の修理要望しました 
          式根島島内で30数か所の 

街灯が切れて不安の声。

街灯の修理を要望。支所

から業者手配中と回答。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日の出町議員視察を実施 10月 16日～18日 
     日の出町表敬訪問、行政視察を皮切りに、翌日、都

庁で自治体DX（デジタル ・トランスフォーメーショ

ン）の研修、3日目は、「第 72回全国漁港・漁場大

会」（国際フォーラム）に参加。平成 20年（2008

年）、日の出町と新島村は、「友好盟約」を締結し、交

流が行われてきました。新型コロナの影響で、今回 

の訪問は、平成 28年 10月の訪問以来です。村長・議長をはじめ、言葉では言い表せないほ

どの歓迎をしていただきました。視察で訪れた、「日の出山荘」は、昭和 58年（1983年）に、

当時の中曽根康弘首相とレーガン米大統領が会談した場所（ロン・ヤス会談）として知られてい

ます。写真や書を見ながら、案内の方に「今も首脳会談などが行われますが、あまり注目され

ませんね」と投げかけると、「器が違います！」とピシャリ。 来年は日の出町のみなさんが新島

村に来島予定です。                                ●□▲🔷●▲□🔷● 
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《胃がん検診に思う》本村・男性 

「9月 11日（9～14日実施）胃がん検診

を受診しました。「あなたは今のバリウム

検査を希望しますか、それとも、内視鏡

を希望しますか」との簡単なアンケート

が行われていました。ふと、思いました。

現在新島村はバリウム検査だけです。今

後はバリウム検査か内視鏡検査かどち

らか選択できるよう、式根島でも検査を

受けられるようにしてはどうか。みなさ

ん、ご一緒に考えてみませんか。 

              

 

 

 


